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I n ;i c :i. a ri d o R r o P . B o r i i a r d ;i. n o c: o 1 o c a o iri d i s c u s ç; à o

ant;or:ior. Corrocào: Na pr;imo:ira l:inha da segunda págiina;
“Companl-oia do Rocursos . . . " , passo a constar “GoiíipanFt :ia

do Recursos...". Após correcào a ata Poii aprovada. EXPEDIENTE.

M :i 1 a n :i 1 ô d o 1 :i. I;) o r a .ç ã o d o D A R M c o n s :i g n a n d o voto s d e 1 o u v o r

do IG pela real;ÍHaç:ào do S:iiíipós;io Internacional sobre Tectônica

C o n t i n o n t: e s . F’ r o P . B e r n a r d i n o 1 ô c a r t; a d o D i r e t o r d o D N P M D r .

Prata Salomào enviada ao ProF. Fernando Flávio de Almeida,

do F'roP. Wildor Tlioodoro Nonnis elogiando o discurso pro-Perido polo
F’ r o P B o r n a r d i n o n a c e r :i. iri o n ;i. a de e n t rega d o t í t; u 1 o de U o n o r :i. s C a u s a

a o F' r o P . F o r n a n d o F1 á v i o d o A1 m o i d a . E iri s o g u :i. d a P r o P . B o r n a r d i n o

■Pala sobre a FoIíe idéia da Congregação do IG em conceder esse

t:ítulo ao F’ro-F. F"ornando F"lávio o a repercussão obtida polo evento.

Díh que o IG é capaz do promover eventos importantes e que

essencial pedir apoio do outras instituições. ProF. Celso -Paz um

lü r o V e rela t o s o I:) r e a p r o p o s t a d e d o u t o r a d o d o IG . D i z q u e já r e c e b e

minuta do F'roF. Al-Ponso o na próxima quarta Feira haverá uma reunião

P a r a c o n s o 1 :i. d a r a p r i iti o i r a versa o q u e se r v :i. r á para u iri a análise iti a :i. s

ampla. ProP. Álvaro pede urgência na de-Pinição dessa minuta pois no

D M G e X :i. s tem a 1 g u n s p r o j e t o s q u e d e p e n d e iti d e i n P o r iti a ç õ e íü s o b r e o

d o u t o 1- a d o , A u t o --aval :i. a ç á o : F' i- o P . 9 a u 1 i n -P o r iti a q u e já r eco I:) e u t o d o

ITI ate r :i. a 1 (i o s D e p t o s . D i z q u e n á o l-t o u v e t e iti p o p a 1" a c o iti p i lar o

primeiro rascunho mas que se possiível o material será circulado

a n t e s d a p i" ó x :i. m a C o n g i - e g a ç á o . F' r o m o ç á í:) p o r M é r i t o : F‘ r o F. B e r n a r d i n o

•Paz um breve relato sobre a proposta de alteraçáo da portaria GFí

P34/B5 Peita pela Reitoria. Diz que a essencia da nova portaria está
e ITI e s t a I:) e 1 e c e r p o it t u a ç õ e s iti í n :i. iti a s p a i" a p r o iti o ç õ e s . Ii i z q u e es s e

P r o c: e d i m e n t o n á o é s a t :i. s -P a t á r :i. o , D i. z t: a iti b é iti <:i u e v e c e!:) e u t e 1 e P o n e iti a s

dos diretores da Arca de Füxatas discordando do estabelecimento de

P o n t: u a ç á o iti í n i iti a . P r o -P . Be r n a r d i n o lê p r o |:s o s t; a d e iti i n u t a a ser

enviada à Reitoria "0i. Esta Congregação considera inadequado o

estabelecimento de pontuaçáo m:ínima em atividades acadêmicas para

e P e :i. t o d e p x' o iti o ç à o p o r iti é r :i. t: o j 09. E s t a C o n g t" e g a ç: á o c o n c o r d a c o iti a s

demais Unidades da Area de Exatas no sentido de rediPinir de Por ma

iti a i. s h o ITI o g ê n e a o s p e r f :i. s a c a d ê m :i. c o i:; t:l o s d :i. f e r e n t; e s n i v e i s da

carreira, começando com uma de Piniçáo mais precisa do per-Pi 1 dos

P r o P e s s o r e s T :i. t u lave s d a U n ;i. c a m p ; 03. E s t a C o n g r e g a ç á o e n c o n t r a

diPiculdade em distinguir ar t i f ic ial ment e os n:íveis M9-4 e MG-U e

e s p e c ial iti e n t e (:| u a n d o se leva e m c o n t a as s u a s c o r r e s p o n d ê n c :i. a s c o iti

as demais Universidades Públicas Paulistas e Federais e as

u n :i. V e r s i d a d e s d e p r e s t í g i o d e o u t r o s p a :í s e s . P o r :i. s s o,

C o n g r e g a ç á o c o n s i d e r a o p o r t u n o cj u e a d ;i. s t i rí ç á o o u c o :i. n c: ;i. d ê n c ;i. a d o s

n;íveis M9-4 e MS"5 devam ser discutidas pelo CGNSU; 04. Concernente

a d e -P :i. n i ç á o d o s c r i 1: é i" :i. o s d e p i" o iti o ç õ e s e p e r -P :i. s d o s n i v e i s a t u a i s d a

i hum mil novecentos e noventa

a Congregação do 10 sob a

Bernardino R. Figueiredo e com a

Sus 1 icl< , Al varo P . Crost a,
, Celso P. Ferraz, Asit

Schrank, Newton M. Pereira,

Gouveia, Múcio
dos S. Furlan.

Brisol1 a,
M. Medeiros.

9 se

3

4

. i

6

7 Marileg S.F.
S

9

i0

i i ata daa reun xao

Onde consta

de Pesquisas
Pro-P.

à Direção
dos

F.".l ITIGM"

i9

i3

1.4

iS

16

17

Lê carta18

19

90

91

99

93

é94

95

96

97

98

99

30

31

39

33

34

35

36
f\ry

38

39

40

41

49

43

44

45

46

47

48

49

50

51 essa

59

53

54



Carreira Doceníie esta Congregação reitera
Ci/0e./?0,

C34/e!5

al guinas

IG. t:iÍ2í

fei t a

cl :i. .F q u e n a o e x i s t e

esse assun to deveria c on tin uar a ser disc utid o

H e w t o n d i. h q u e i:> a r a levanta r e íí a d i s c u s s a o s o b r e

P r e c i s a r i a m d e d a d o s m a i s c o n c r e t o s s o b r e o a s s u n t o . F’ r o -F . r o

diz que na ininata da Diretoria existem três pontos que talven

devessem ser separados: Pontuaçao, de-Finiçao de perfis e fusão de

Após outras considerações Prof. Dernardino pergunta se

i a deliberação anterior, de
f o i e n c a m i n l-i ada a o C 0 H S tJ e m o!;) e d i ê n ia às |:s o r t a r i a s G R

em agosto do ano passado. Prof. Alfonso faí?

já enviados à Reitoria pelo
à Diretoria a análise que havia sido

iii u g e s t; o e s . F' r o f . A s i t

.P que

e GR PP/B6

o t) s e r V a ç; o e s s o b r e o s c r i t é r i o s

<:iue gost: ar ia de en v:i.av

sobre esses critérios, com críticas
diferença entre HS"4 e 5 na ÜGP e na ÜWESP e

na ÜNICAHP

fusao de nxveis
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que

Prof.G
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i0

ii
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i3 H3--4 e

existe acordo para que a Congregação se manisfeste sobre os itens i,
4 d a m i n u t: a d e i x a n d o e x c 1 t.i. í d o p o r

Hedidas visando a redução do tempo
administ rativas.

Deverá ser disc utid o p ara en t r ar
vem. IHF'0RI"1E3 DA DIRETORIA. A

..V.i .

i4

i5 9 agora o item 3.
d o s d o c e n t e s e m r e u n :i. o e s

E s s e d o c u m e n t o e t á se n d o d i v u 1 g a d o e m n o m e d o CI Ii.

no ClD e Congregação do ano que
3 e c reta r i a d o !j e i o A m ix ;i. e n t: e está

P a r a d i s c u t i r o d o c u m e n t o 3 F’ 99

de servidores do IG já
u m o f i c i a 1 de a d m i n ;i. s t raça o

0 T) G R Fl c: o m i..i. n i c o u q e a v a g a

Aprovado.
. fU

16

17

18

19

90 da ÜNICAHP

Relembra que o quadro

Nesse sentido já recebemos
e um mensageiro para a 3ecvetar ia do IG.

da técnica Nádia Nidal poderá ser reposta por realocaçáo. Dessa

forma o IG terá direito a seis técnicos e nào cinco como havia sido

Pr oposto. !■■laVer á uma r eun ;i.ão no DP0 par a d isut ir o or çairien t o de 99.

No pr6Xilíio CID já iiierá posi;;íve 1 faher a d :i.st: r iI;)uiç:áo da verba de
c u íii t; e i o . P r o f . R e iri a c r e c o m u n i c a q u e n o d ia de 11 o j e c o iri e ç o u a s e g in d a

turma de nivelamento de Geoengenharia de Reservatórios. Prof.

Berna r d i n o i n F o r iri a s o b r e r e u n i á o h a v i d a p a r a d i -íií u t: i r d i v e r s o s

aspectos da constituição da Area de Geoengenharia de Reservatório.

D i z <:i 1.1 e o oI;) j et i vo eiri 99 i!;er á a c on t r at aç áo d e d oc en t es p ara esa
área. Prof. Alfonso diz que o IG deve fazer uma análise crítica

sobr e o t: empo de vida dt :i. 1 desse curso . Diz que é iiti|:>or t an t e saber
P o r q 1.1 a n t o t e m p o o s d o c ente s d e s s e c u r s o s e r á o u t i 1 i z a d o s . P r o f .

Remacre diz que enquanto houver jazidas para serem descobertas esse

curso será viável. Prof. Bernardino diz que essa área nào deverá

f i c a r r e s t: r ;i. t a a o a p o i o d a !"’ e t: r o I:) r á s e o d o c entes p a r t: i c i i:) a n t e s

dela deverão ter outros horizontes. ORDEM DO DIA. Prof. Bernardino

pede para acrescentar no item 04. Indicaçáo de titular na CADI. Em

seguida coloca a pauta para destaques. Foram destacados: 01 e 09. b.

0 iii d e iri a ;i. s i. t e n s F o r a m a p r o v a d o íií c o iíi o segue. 09. F’ a r e c; e r d a C C F’ D .

Relatório de Atividades Docente. a) F'rof . F'edro Wagner Gonçalves,

P e rio d : janei.ro/ 9 0 a j u n h o / 9 i. i 03. N o m e a ç á o do P r o f .
Suslick no Regime de Dedicaçao Integral à Docência

(R: Ti ID P) , d e v i d o a a p r o v :a ç á o
Assistente homologado pela CEPE

Alfonso Gchrank

ao F’rof. André T.

eficiência do

c o n V i. d a n d o r e p r e s e n t a n t e s

ix o d i a <;.■

F o i (i e f i. n i d o .
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d o r e s u. 11; a d o «i o c o n c: u r s o d e P r o f .

e m i 6 / 07/ 9 i 04. I n d i. c a ç á o d o P r o f .

como representante titular na CADI em substituição
F u r t a d c.'. D E 3' I A Q t) E 3 . 01. H e d i. d a s v i «i a n d o a u. m e n t a r a

c o r p o d e f un c i. on ár i os e t én i c o s d o IG . Ne i. d e relata

com os funcionários reproísent ant es da Congregação
foram destacados na segunda parte do documento os itens 9,

09. 3 o 1 i c i t a d o n o v a r e d a ç á o . T i r a r ' ‘ d e ver á o

e colocar "Sejam nos meses de janeiro

10 . 3 o 1 i. c: i. t a d o ci u e o i. t e iri s e j a o b j e t o d e m a i. o r d i. s c u s s á o
interessados e posteriormente seja colocado em portaria
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i. :i.nt:erna. ic!.

■Pune :i.onár :i.os

imp 1 icaçioes

seguranç:?! ^

o 1.1. dispensa o

dÍH que as sugesioes sao plenairiení:e
e s (1 a V e c i líi e n f; o <:í s ü b r e

eKplica que ele

l••'^D•Pa. li ar g ar et:
suPicien t:eitiení;e

c D n s i d e r a o e s o d o c: u iri e n t: o P o :i. a p r o v a d o

c o rt t: r a . 0 íí . Ia . P a r e c e r d a C (1PB

F' r o -P . A1 V a r e P . C r o s t: a . C o n -P o r iti e

d e V e 1V i d o à C C P D p o r t: e r

Congregafjiao fen as seguintes sugestões
se ater aos

a t :i. V i d a d e s p r i n c i í:> a i s,

avaliadores externos,

i n t; e r e s a d o , e ) h a v e r
10 na CADI . Nada mais

lavrei a presente

Campinas, P3 de novembro

Solicitado maior discussão com participaçao do corpo de

a n t e s d q u a 1 q u e r d e c i s a o . I"' o :i. s e >< i s t e iri

para se fazer horário noturno tais como

etc. 1.3. Solicitado que em caso de remane j ament o interno

:i. n t e r e s s a d o seja a v i íí a d o p r e v :i. a m e n t: e . P r o f . Be r n a r d ;i. n o

a c e i t: á v e i s . F’ r o f . N e w t: o n |:) e d e

o r ;i. g e iri d o d o c u iri e n t o . P r o f . B e r ri a r d :i. n o

a |:)ar t :Lr de d i sc ussoes c oivi as c l-ie f :i.as .

abster de votar por nao se achar

s o I:) r e o a iii s u n t: o . A p ó s o u t r a s

c: o iri u iri a a !:• s t: e n .ç a o e u iri v o t o

s o I:) r e r e 1 a t: ó r i o d e a t i. v :i. d a d e s d o

deliberacáo do CIB, o parecer será
s :i. d o c o n s :i. d e r a d o t: e c n i c a iri e n t e :i. líi í:> e r f e i t: o . A

para elaboracáo de pareceres:
elementos constantes no relatório, b) se ater às

c) dependendo da complexidade recorrer a

d ) d a r c o n ! i e c i m e n t: o a n t: e c: i p ada iri ente

ITI a :i. o r i n t e r a ç à o d a C C P B c o iri r e p r e s e n t a n t e d o

havendo, eu Carmen Félix MilhetiSe B Abreu

ata q u e se r á s u b iri e t i d a n a p r ó x i iti a i" e u n i a o .

de 1.99Í .
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